

**DIPUTADA FLOR DE MARÍA GUIRAO AGUILAR.  
PARTIDO REDES SOCIALES PROGRESISTAS.**

**ASUNTOS GENERALES:**

**TEMA: "HAGAMOS CONCIENCIA HACIA LA VIOLENCIA EN CONTRA DE LAS MUJERES".**

Con su venia diputado presidente y amigas compañeras diputadas que integran la mesa directiva, saludo con mucho afecto y con mucho cariño a mis compañeros y compañeras diputadas que hoy están presentes, así como también a todos los invitados de honor, a los invitados especiales, y a los medios de comunicación que hoy nos sintonizan por diferentes plataformas y por diferentes medios de comunicación. Generar conciencia sobre la violencia, discriminación e injusticia que las mujeres sufren, es una causa que no puede pasar desapercibida en Chiapas, y no solo en Chiapas, sino también en todo el mundo, en México y en nuestras diferentes comunidades y municipios, y menos aun no puede pasar desapercibido ante esta soberanía popular. El día de ayer 25 de noviembre, se conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia en Contra de la Mujer", un tema que tiene muchas aristas que deben atenderse con inteligencia y sobre todo con un gran compromiso social, y respecto del cual, desde este Congreso mucho podemos hacer, a través de leyes justas y políticas públicas que sean efectivas. En los 25 años que tiene de haberse puesto en la agenda mundial, este tema fundamental de la justicia y el humanismo, muchas y muy variadas formas de violencia contra la mujer se han desatado y ante ello no podemos quedarnos con los brazos cruzados esperando o posponiendo lo que está en nuestras manos realizar, violencia física, psicológica, doméstica, política, laboral, obstétrica, digital y podemos seguirnos con un largo etcétera, compendian las formas crecientes de violencia en contra la mujer. Compañeras y compañeros legisladores, es nuestro deber ético y moral contribuir a erradicar, provenga desde donde provenga, toda acción que violente a las mujeres. Es nuestro deber, porque de otro modo seguiríamos abonando a la inequidad y abriendo paso a la discriminación. Porque la igualdad de género no es solo un derecho humano, es la base para para que tengamos una sociedad más justa y más próspera, no es posible aceptar, y menos ahora que las mujeres vivamos un tiempo totalmente nuevo, dejar pendientes por atender en el camino de la igualdad sustantiva entre los hombres y las mujeres, en este congreso lo sabemos, contamos con el respaldo a favor de la mujer chiapaneca, de parte de quien estoy segura que desde este 8 de diciembre, será el gobernador electo y me refiero a el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Que segura estoy, será un gran aliado de las mujeres, porque sé, que se ha comprometido a construir una nueva agenda para garantizar derechos, desarrollo y que las

mujeres estén siempre libres de violencia, que se promueva su mayor participación en la vida pública y nos sintamos sobre todo seguras y protegidas, y porque no, también amadas. Desde esta soberanía, estamos llamados a hacer lo que nos corresponde en razón del fortalecimiento de una saludable y armónica convivencia, tanto entre hombres, como entre mujeres. Reconozco que no hay justicia sin igualdad de género, debemos luchar por un mundo donde las mujeres sean tratadas con dignidad y también con respeto, porque las y los chiapanecos, merecemos una vida libre de violencia, porque merecemos salir y disfrutar de entornos seguros, por las mujeres, las niñas y las adolescentes, no más silencio, no más impunidad, como lo mencionó bien ayer en la mañana nuestra Presidenta la Doctora Claudia Sheinbaum, es tiempo de mujeres sin violencia, súmate y transforma. Es cuanto diputado presidente.